
一 般 質 問 通 告 書 一 覧 表

令和７年６月定例会

順番 質問通告議員 通 告 項 目

１ 長島 徹
１ 市民の最後の砦である生活保護制度について

２ 原発再稼働県民投票条例案否決の受け止めについて

２ 阿部 聡

１ 映画館誘致の推進を

２ クマ対策の推進を

３ 農業者支援の強化を

３ 髙橋 芳子

１ マイナ保険証・「資格確認書」発行は万全か

２ 教員の長時間労働は解消されるか－給特法改定－

３ 不登校について

４ 三母 高志 １ 災害時の個別避難計画作成の現状と課題について

５ 中村 こう

１ 消雪対策について

２ 楽器本体をふるさと納税として提供していただくことについて

３ 行政事務処理のチェック体制について

４ 高等学校の授業料無償化による人財流出対策について

６ 若月 学
１ 「ももクロ春の一大事 2025 in 新発田」の総括

２ 改正アーバンベア対策法について

７ 渡邊 喜夫
１ 米騒動の影響等について

２ カスタマーハラスメントの防止について

８ 加藤 和雄
１ 通学路での児童生徒の安全対策について

２ 熱中症対策について

９ 小坂 博司
１ 市の組織とチェック体制の充実を願って

２ 本市の米政策について

１０ 広岡けんじろう

１ 当市の基金・債券運用の現状について

２ 健康長寿アクティブ交流センター屋上広場利活用について

３ 音楽フェス等の受け入れ支援体制、今後の誘致について

１１ 惣山 かすみ
１ 太陽光発電事業者の倒産等による廃棄問題について

２ 不登校対策について

１２ 宮本 佳太
１ 当市職員の人材確保戦略と働き方の展望

２ 副市長の体制について

１３ 宮村 幸男

１ 農業・農村振興について

２ 学校給食費の無償化について

３ 中小企業振興について

１４ 小柳 はじめ
１ 急な副市長の二人制には大いに疑義がある

２ データセンター誘致に名乗りを上げてはどうか


